



Garufa Teatro repasa la picaresca de los siglos XVI y XVII con la obra “Siempre pícaros”

El teatro Cervantes acoge la función mañana a las 20:30 horas

TEL | BÉJAR

La compañía de teatro salmantina Garufa Teatro repasará en el teatro Cervantes la picaresca de los siglos XVII gracias a la puesta en escena de la obra “Siempre pícaros”.

Esa cita cultural fue presentada ayer por el director de la representación, el actor salmantino José Antonio Sayagués, conocido por su papel de “Pelayo” en la serie “Amar es para siempre”. Fue en el Ayuntamiento de Béjar y es-

tuvo acompañado por la también actriz Nuria Galache y la concejala de Cultura, Ana Vicente.

La función forma parte del acuerdo firmado el pasado mes de diciembre entre el Ayuntamiento de Béjar y la Universidad de Salamanca y tendrá lugar mañana viernes a partir de las 20:30 horas en el teatro Cervantes.

El salmantino José Antonio Sayagués mostró ayer su satisfacción por regresar a Béjar, “ciudad de la que guardo un gra-

to recuerdo” para representar “una comedia que nos acercará a una realidad deformada”. Como director, ha tenido que compaginar su trabajo en la serie de televisión con la dirección de la obra pero “valió la pena porque el proyecto de la Universidad me ha resultado muy placentero”.

Finalmente, el actor y director afirmó que “Salamanca y provincia son mi patria” y, por tanto, para él “volver aquí es una satisfacción personal”.



Los actores Nuria Galache y José Antonio Sayagués, con Ana Vicente. | TEL